

## Presseinformation

4.10.2024

### Start in die Formel-Karriere: Jetzt bewerben für das ADAC Formel 4 Junior Team 2025

- Vier Fahrer werden 2025 im ADAC Formel 4 Junior Team unterstützt
- Zusammenarbeit mit der FFSA Academy in der Formel 4 Frankreich geht in dritte Saison
- Bewerbungen für das ADAC Formel 4 Junior Team ab sofort möglich

München. Ob Formel-1-Shooting-Star Lando Norris, DTM-Champion Thomas Preining oder Mick Schumacher: Die Formel 4 ist das Sprungbrett für eine erfolgreiche Karriere im Motorsport. Um jungen Talenten diesen Start zu ermöglichen, unterstützt der ADAC in der Saison 2025 vier Nachwuchstalente in der französischen FFSA Formel 4-Meisterschaft. In der dritten Saison in Folge geht das ADAC Formel 4 Junior Team in Kooperation mit dem französischen Nachwuchsprogramm FFSA Academy bei sechs Events mit insgesamt 18 Rennen an den Start. Durch einen Zentraleinsatz bietet die FFSA Formel 4 kalkulierbare Kosten, damit sich die Talente auf das konzentrieren können, was wirklich zählt: Lernen und Rennerfahrung sammeln.

„Die Formel 4 ist nach dem Kartsport der optimale Karriereschritt und ein Sprungbrett für eine erfolgreiche Zukunft im Motorsport. Die FFSA Formel 4 bietet dafür sehr gute Bedingungen. In den beiden vergangenen Jahren hat sich das Konzept mit dem ADAC Formel 4 Junior Team bewährt. Daher geben wir auch im kommenden Jahr vier Nachwuchstalenten die Chance, sich im ADAC Formel 4 Junior Team zu beweisen“, sagt ADAC Motorsportchef Thomas Voss.

Insgesamt 18 Rennen über 30 Minuten stehen 2025 auf dem Plan, in denen sich bis zu vier deutsche Nachwuchstalente mit starker internationaler Konkurrenz messen. Ein Zentraleinsatz des einheitlichen Chassis von Mygale, das von bis zu 180 PS starken 1,3-Liter-Turbomotoren von Renault angetrieben wird, sorgt für Chancengleichheit und transparente Kosten. Der Formel-1-Ausrüster Pirelli ist Reifenpartner der Nachwuchsserie.

Interessierte Fahrer der Jahrgänge 2007 bis 2010 können sich bis zum 15. Oktober 2024 unter [adac.de/motorsport](https://adac.de/motorsport) um einen der Startplätze bewerben. Die Fahrer dürfen maximal ein Jahr Erfahrung im Formelsport haben. Neben der Bereitstellung des Formel-4-Boliden der zweiten Generation von Mygale umfasst die reduzierte Teilnahmegebühr von 110.500 Euro 18 Rennen der Formel-4-Meisterschaft in Frankreich. Zusätzlich sind neben einer Simulator-Session auch zwei Vorsaison-Testtage inklusive jeweils einem Satz Pirelli-Reifen enthalten, ebenso wie die Teilnahme an der FFSA F4 Academy. Der Zugang zu den offiziellen Aufenthaltsbereichen der Rennserie ist ebenfalls inkludiert. Ein Rennanzug sowie weitere Team-Kleidung des ADAC Formel 4 Junior Team werden zur Verfügung gestellt. Die Termine für die Saison 2025 stehen in Kürze fest.

## Presseinformation

### Pressekontakt

#### ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail [oliver.runschke@adac.de](mailto:oliver.runschke@adac.de)

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail [kay.langendorff@adac.de](mailto:kay.langendorff@adac.de)

[adac.de/adac-formel-junior-team](http://adac.de/adac-formel-junior-team)

[adac.de/motorsport](http://adac.de/motorsport)